
 

 

審議会中にすでに質疑応答した内容の他に、今後事務の取組や改善等が必要な事項 

○は委員会での対応 

→は委員会後の対応 

主な意見 対応 

まちづくり協議会における男

女比率の調査をしてはどう

か。 

〇担当課のまちづくり協働課と検討していきます。 

 

→まちづくり協働課と協議し、まちづくり協議会の

役員の男女比率については令和 4 年度実績から報

告させていただきます。 

 

審議会等の女性比率の中で、

選挙管理委員会については 

他市では女性の委員がおられ

るが草津市では女性委員がい

ない。次回の改選時には期待

したい。 

〇現在は、地域ごとの輪番で推薦いただくような仕

組みとなっておりますことから、今後もまず地域で

の女性役員を増やすという事にも取り組んでいけ

たらと思っております。 

 

→委員の任期は４年となっており、現在の任期は令

和６年５月２７日です。次期委員は、議会によって

選挙（指名）（地方自治法１８２条）されますので、

次期改選に向けて、関係課等に働きかけ調整してま

いります。 

 

（草津市特定事業主行動計画

に関して）介護離職は結婚し

ていない職員にとっても関係

してくるため、データをとれ

たらお願いしたい。 

 

（〇審議会中には、事務局より回答なし。） 

→現在、職員課では離職理由を把握する運用を取っ

ていないため、データとしてはないとのことでし

た。介護休業等の取得は把握できましたので下記の

とおり報告いたします。 

 

 介護休業 介護時間 特別休暇 

(短期介護) 

令和２年度 １（１） １（１） ２２（９） 

令和３年度 ３（２） ０ ２２（８） 

令和４年度 ２（２） １（０） ２３（６） 

※令和４年度は１２月末現在） 

※（ ）の人数はうち女性の人数  
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